
川崎ブレイブサンダース 
プロフィール

Bリーグに所属するプロバスケッ
トボールチーム。川崎市民と一体
となったクラブを目指し、地域に
根差した活動を行っています。
2016-17シーズンはリーグ最多
勝利数を記録。ファイナルでは準
優勝となった強豪チーム。

かわさきスポーツパートナーである
川崎ブレイブサンダース所属の篠山
竜青選手と辻直人選手が、東芝小向体
育館（幸区）での練習後、インタビュー
に応じてくれました。

Q 川崎市についてどう思いますか？

辻選手 子どもが多い印象です。どこ
に行っても小学生や幼稚園児、保育
園児が多いから、にぎやかな都市だ
と思います。あと、体育館の辺りでも
見ますけど、工事が絶えないイメー
ジがあります。「議会かわさき」を見
たら、子どもや下水道事業のことを
議論していて興味が湧きました。
篠山選手 出身が横浜市なので隣の
川崎市は子どもの頃から馴染みがあ

りました。大学を出て久しぶりに
戻ったら、川崎駅西口や武蔵小杉駅
周辺を中心に街がすごくキレイに
なっていました。子どもの頃とはか
なり変わって、すごく成長している
市というイメージがあります。

Q 川崎市議会はどのようなイメージ
でしたか？

辻選手 正直、あまり関心はなかった
というか、テレビで見るニュースは
国会が多いから、市議会を目にする
機会がありませんでした。すみませ
ん…。
篠山選手 そうですね。僕も川崎市議
会に触れる機会がなかったというの
が正直なところです。
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インタビュー記事の続きは 8 面をご覧ください。また、篠山選手・辻選手のコメントや読者プレゼントもあります。（8 面へ）

抜群のリーダーシップで
コートを支配する熱き司令塔

178cm 78kg

篠山 竜青さん
RYUSEI SHINOYAMA

超高性能シュートと意表をつく
パスで魅了する絶対的エース

185cm 82kg

辻 直人さん
NAOTO TSUJI

議長・副議長就任あいさつ
　このたび、私たちは川崎市議会の議長なら
びに副議長に就任いたしました。市民の皆様
の信頼と期待に応えられるよう、公正・公平で
民主的な議会運営に努めるとともに、身近で
開かれた議会を目指してまいります。
　市民の皆様が安心して豊かに暮らせる魅力
あるまちを実現するため、議員一人一人が十
分に役割を果たし、全力を注いでまいります
ので、皆様のご支援とご協力を心からお願い
申し上げます。

川崎市議会副議長
後 藤  晶 一

川崎市議会議長
松 原  成 文
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ナカミが分かると… 
市議会は「もっと」おもしろい！
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